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В честь Дня строителя

УЛИЦА МОЛОДЕЕТ

Утвержден новый состав об
щественной редколлегии газе
ты «Свердловский строитель». 
В него вошли С- А. Беляев, на
чальник экономической лабо
ратории треста Свердловск
промстрой; Я. С. Гринь, глав
ный диспетчер треста Урал- 
машетрой; А. Ф. Гилев, на
чальник второго цеха дерево
обрабатывающего завода; 
В. М. Гонзов, заведующий от
делом труда и зарплаты обко
ма профсоюза; Б. Ф. Дунаев, 
слесарь . Уралэлектромонтажа; 
В. К. Елисеев, монтажник уп
равления механизации № 2; 
Ю. И. Ениватов, электросвар
щик 27 управления; Н. В. Коз
лов, старший инструктор Урал- 
оргтехстроя; И. П. Колобов,

начальник отдела научно-ис
следовательского института; 
Н. К. Максимов, плотник 9 уп
равления; В. А. Нагин, на
чальник центральной строи
тельной лаборатории; В. И. 
Расковалов, пенсионер; А. М. 
Рычков, начальник отдела 
Свердловсксовхозстрой; Ю. М. 
Секисов, секретарь парткома 
треста Свердловскпромстрой; 
И. Е. Сергеев, рабочий первого 
цеха деревообрабатывающего 
завода; В. И. Слободин, меди
цинский работник; П. 3. Уфим
цев, пенсионер; А. И. Халиков, 
плотник 13 управления; И. М. 
Хворостов, директор ремонтно
механического завода треста 
Стройдеталь Кв 70.

Улица Мичурина. 
Раньше она называлась 
Луговой. Славилась са
пожниками, пекарями и 
самоварщиками. Застраи
валась в конце XIX века.

И вот сейчас черно
ватые, маленькие ко
робки домишек уступа
ют место новым кварта
лам.

Репо
Только за последние 

два года, между улица
ми Малышева и Народ
ной Воли, на ней вы
росли ясли, детская 
больница, несколько ма
газинов и больше четы
рех десятков пятиэтаж
ных домов.

р т а ж
Улица помолодела и 

похорошела. Но на ней 
по-прежнему идет стро
ительство.

Мы на четвертом эта
же. Монтаж крупнопа
нельного дома ведет 
бригада Евгения Палева 
из строительного уп
равления № 2’7. Звенье
вой Петр Чаплыгин и 
монтажник Владимир 
Раздъяконов устанавли
вают внутренние несу
щие панели. Каждая ве-

да был мастером у от
делочников. Йо любовь 
к высоте и бетону, к 
этажам перетянули об
ратно его в монтажную 
бригаду.

На открытой площад
ке трещит электросвар
ка. Сыплются искры, 
пляшут огненные вспле
ски. Уж как-то особен
но ловко пристроившись
на край 
сварщик 
реев (на 
выводит 
строчки.

торца, электро- 
Александр Анд- 
снимке слева) 

каленые
Специалисты,

НАМ ОТВЕЧАЮТ
«ПЬЯНИЦА У РУЛЯ» — так называлась 

корреспонденция, опубликованная в «Сверд
ловском строителе» № 41. В ней критикова
лись председатель завкома Нижне-Исетского 
завода железобетонных изделий Демин и на
чальник растворобетонного узла Краев за си
стематическое пьянство. Ответ редакции при- | 
слал председатель объединенного профсоюз
ного комитета треста Стройдеталь № 70 Ю. Мо
розов. Он пишет: «Факты, изложенные в кор
респонденции, соответствуют действительно
сти. Приказом директора Нижне-Исетского 
завода железобетонных изделий начальник 
растворобетонного узла Краев освобожден от 
занимаемой должности. Поведение Демина 
обсуждалось на партийном бюро завода и по 
решению завкома от 28 мая 1965 года Демин 
освобожден от обязанностей председателя зав
кома. Председателем завкома избран тов. Зо
лотов.

«ФИНИШ БЛИЗИТСЯ, СТРОИТЕЛИ НО- | 
ВЫХ ШКОЛ!» — так назывался рейдовый ма I 
териал, опубликованный в «Свердловском I 
строителе» № 39. В нем, в частности, гово
рилось о том, что медленно сооружается 
школа на 960 мест в поселке Уралхиммаша, 
что организация труда там не на должной I 
высоте. Ответ редакции прислал начальник I 
десятого управления треста Свердловскхим- 
строй И. Паламарчук. Он пишет «Критика в 
адрес управления правильна. Принимаются 
меры к устранению недостатков. Сейчас ма
ляры перешли работать на отделку физкуль
турного зала. Однако развернуть по-настоя
щему малярные работы не можем: до сего 
времени управление Свердловскгорстроя не 
выделило нашему управлению половой доски 
150 кубометров. Кроме того, трест Сверд- 
ловскхимстрой не обеспечил школу стеклом. 
Его необходимо 2000 квадратных метров. Нет 
также глазурованной плитки. Все это про
должает сдерживать строительство школы.

сит 5 
ро, с 
стью, 
сто.

тонн. Они быст- 
ювелирной точно-
ставят ее на ме-

когда читают 
всегда ставят 
но».

С 1952 года

их, то 
«отлич-

Алек-

Пятый год 
лыгин и 
Раздъяконов 
на монтаже.

Петр Чап- 
Владимир 
работают 

Если все
комнаты, которые они 
смонтировали, вытянуть 
в одну линию, то она 
получится в 30 кило
метров. Оба они пришли 
на стройку из армии. 
Оба разом были зачис
лены в монтажную 
бригаду. И полюбилась 
им эта работа на солн
це и на ветру. Петр 
Чаплыгин (которого вы 
видите на снимке) еще 
раз проверяет точность 
поставленной панели.

— Кажется, в нор
ме, — говорит он брига
диру. Женя Палев берет
отвес 
ним.

и «колдует» ' с

сандр Андреев не рас- 
тается со щитком и 
электродами.

— Одна треть выст
роенного’ жилья сшита 
моими нитками, — сме
ется он. — И еще ду
маю настрочить не 
меньше.

Ему доверяют варить 
самые сложные узлы: 
лестничные уголки, бал
конные плитки, соеди
нять наружные стены с 
капитальным крепле
нием.

Над нами проплыва
ют стропы. Крановщица 
Клава Южанина потяну
лась за новой деталью.

Сверху летит:
— Роман, двойку!
И с ежистой приче-

Хорошо, зву-
чит через минуту. Бри
гадиру немного лет. Нет 
и тридцати. Но на мон-
таже домов он около
десяти лет. Сюда при
шел недавно. Более го-

ской 
Чираев 
р я е т 
гадира. 
лодой 
за ним 
тет —

стропаль Роман 
удовлетво-
просьбу

Он самый 
в бригаде, 
закрепился

бри- 
мо- 
Но 

впи
старательный. В

комнатах идет бойкий 
перестук молотков. Иван

Сейхмистренко готовит 
перегородки для отде
лочников.

Мастер Владимир При- 
бавкин поясняет:

— Бригада эта орга
низована два месяца на
зад. Первый дом монти
ровали с «муками». На 
этом наращиваем темпы, 
улучшаем качество. Вот,
взгляните... 
щил рулетку 
зазор между

Он выта- 
и замерил 

панелями.
Сантиметр в сан

тиметр, говорит он.
— На третьем доме 

все в бригаде будут
классными 
стами.

Да, в

специали-

бригаде есть
«асы» монтажного дела 
и новички. Но уже сей-
час они 
монтажа 
срок.

— На 
кончим,

все операции 
выполняют в

днях дом за- 
— мимоходом

бросает Евгений Палев. 
Он торопится — на нас
движется очередная 
нель.

— Это будет 
первый подарок к 
строителя.

па-

наш
Дню

И вот панель прини
мает Владимир Раздъя- 
конов (смотрите сни
мок). Еще одно мгнове
ние и плита перекры
тия закрыла окно на 
третий этаж.

Внизу «грызет» зем
лю экскаватор, рычит 
грейдер. Идет благоуст-
ройство 
В него 
воселы.

А

соседнего дома, 
скоро въедут но-

чуть подальше
бульдозер навсегда стер 
следы дореволюционных
домишек. 

Ровная площадка.
Она ждет строителей. И 
на ней снова вырастет 
красивый дом.

И славится ныне 
улица Мичурина строи
телями, механизатора
ми, учеными и изыска-
телями 
довых.

Фото Н.

подземных кла-

А. ГУСЕВ, 
рабочий. 

МАКСИМОВА, 
плотника.

Здесь встанет 
плотина

БАКУ, 7 (ТАСС). Утвержден 
проект строительства нового 
гид р о технич е ск ого к омплек с а 
Азербайджана на реке Тер- 
тер. Путь водам реки Тартер 
преградит плотина высотой в 
120 метров. Ее гребень с од
ной стороны и горы Малого 
Кавказа с трех других созда
дут стенки чаши будущего ис
кусственного озера емкостью 
480 миллионов кубометров. 
Воды его оросят 147 тысяч 
гектаров .'угодий многих кол
хозов и совхозов. Ниже водо
хранилища намечено постро
ить гидроэлектростанцию.

Дружба крепнет
■А л ап зеваки й Метал л-урпич е- 

СК1ИЙ комбинат шефствует (над 
совхозом «Пламя». В этом взят 
такой курс: 'не довольствовать
ся мелкими подарками, а ка- 
оитально решать основные во
просы механ1изаигИ1и трудоем
ких процессов в полеводстве 
и животноводстве.

Устам а в л ив а юте я п одв ес н ь। е 
дорожки в двух /коровниках *и 
свинарнике, на трех механизи
рованных токах ведется мон
таж оборудования, механизи
руется подача воды на фермы.

Будет новоселье 
института

На днях горисполком выде
лил земельный участок под 
строительство нового здания 
педагогического института. 
Проект разрабатывают киев
ские архитекторы. Точно по 
такому же построен политех
нический институт во 'Влади
мире.

Новая четырехэтажная «аль- 
ма матер» для будущих учи
телей в свердловских дачере- 
мушках» — юго-западный рай
он города—на углу улиц Обув
щиков, Автономных респуб
лик и Чкалова. В нем разме
стятся большинство факульте
тов, спортивный и актовый 
залы.
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НАШ ДЕВИЗ ВЫСОКОЕ КАЧЕСТВО
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В домостроительном комбина
те состоялось совещание членов 
групп и постов содействия парт
госконтролю. В его работе уча
ствовали представители всех 
строительных управлений: мон
тажники, каменщики, штукату
ры, электросварщики. Перед 
собравшимися с докладом о за
дачах по улучшению качества 
строительно - монтажных работ 
выступил главный инженер до-
мо строительного комбината
Б. Н. Ельцин. Он рассказал на
родным контролерам о недостат
ках и промахах в работе мон
тажников и отделочников и от

метил, на что особо надо обра
тить свой взор постам и груп
пам содействия.

На стройки все еще продол
жают поступать недоброкачест
венные материалы. Здесь-то и 
могут сказать свое веское слово 
народные контролеры.

Был однажды такой случай. 
Привезли на участок краску. Но 
она оказалась негодной к упот
реблению. Тогда дозорные пар
тии и народа обратились в го
родской комитет партийно-госу
дарственного контроля. Постав
щики сразу же стали поставлять

ХОТЯ РЕКЛАМАЦИИ
И НЕ ПРЕДЪЯВЛЯЮТ
Цех 

щего 
№ 70

№ 4 деревообрабатываю- 
завода треста Стройдеталь 
изготовляет оконные блоки

Нина Серебренникова на стройку пришла два года 
назад. Сейчас она работает маляром во втором управле
нии. Работы выполняет на хорошо и отлично. Помогает 
добиваться хорошего качества и своим подругам.

На снимке: Н. Серебренникова.

и погонажные изделия — плинту
сы, поручни, наличники.

Для выпуска нужного количе
ства продукции цех должен иметь 
в месяц 450 кубометров сухой 
древесины, а фактически имеет 
только 120 кубометров. И все по
тому, что большего количества 
не могут пропустить существую
щие сушилки.

Получается, что продукция уже 
изготовляется с отступлением от 
технических норм, из сырой дре
весины. Сушке подвергается лишь 
материал, идущий на оконные 
переплеты.

Оконные блоки, кроме того, 
что их коробка изготавливается 
из сырой древесины, не грунтуют
ся и не укомплектовываются ско
бяными изделиями.

Коробки собираются не на клею,

а крепятся металлическими гвоз
дями.

Из проверенных к отправке за
казчикам оконных блоков некото
рые имели дефекты сборки и об
работки древесины: сколы, зазо
ры, заусеницы и т. д. В иные бло
ки были поставлены бракованные
детали.

Между тем, по заявлению 
чалыника цеха Л. Г. Пубара, 
кавчики по качеству изделий 
ламаций не предъявляют.

на-
за-

рек-

Фото Н. МАКСИМОВА, плотника.
^7777777777777777777777777777777777777777777777777777777777777777777777/77777777/77777^

В частности, в управлении № 10 
нам сказали, что действительно та
ковые не составляются, хотя и 
есть претензии по качеству про
дукции к цеху. В чем дело?

Просто такие претензии не при
нято предъявлять. Продукция де
ревообрабатывающих цехов яв
ляется дефицитом. План же на 
стройках надо выполнять. И кто 
же возрадуется, если получит в 
ответ на рекламацию такой от
вет: «Если не нравится продукция 
нашего цеха, так можете ее не 
брать. Мы другим отправим».

Что делается в четвертом цехе
по улучшению качества 
ции?

Строятся сушильные

продук-

камеры

По поручению городского 
комитета партгосконтроля 
мы проверяли качество из
делий деревообрабатываю
щего завода треста Строй
деталь № 70. Одновременно 
интересовались, что делает
ся на предприятиях по повы
шению заводской готовно
сти изделий?

Были обнаружены общие
недостатки, характерные 
всех производств. Так, 
воды получают плохого
чества древесину от 
промхозов комбината 
далее».

Как правило, везде 
ствуют необходимые

ДЛЯ 
за- 
ка- 

лес-
«Тав-

отсут- 
мощ-

ные сушильные камеры. На 
деревообрабатывающем за
воде треста Стройдеталь 
№ 70 сушкой обеспечивает
ся только 40 процентов все
го потребляемого лесома
териала.

Производственные площа
ди недостаточны, здания в 
большинстве своем времен
ного типа, оборудование в 
ряде случаев устаревшее. 
Отсутствуют малярные от
деления и склады готовой 
продукции.

Однако дальнейшее разви
тие базы не финансируется. 
Правда, по инициативе ра
ботников завода частично 
улучшено производство за 
счет ссуд Госбанка на тех
нические усовершенствова
ния, а также за счет ассиг
нований на временные соору-
жения трестов 
горстроя.

В частности, в 
к имеющимся

Свердловск-

дополнение 
сушильным

камерам мощностью 18 ты
сяч кубометров материала в 
год строятся еще девять 
мощностью 12 тысяч кубо-

метров в год. Однако это не 
удовлетворит полной потреб
ности, которая в скором вре
мени возрастет до 60 тысяч 
кубометров в год.

Такой выход из положе
ния не решает существа де
ла. Необходимо обеспечить 
финансирование на расши
рение базы. Имеются и дру
гие недостатки, относящиеся 
к определенным цехам.

Так, в цехе № 3 изготов
ление дверйых блоков мож
но было бы считать удовлет
ворительным. Но технологи-

Из всего сказанного сле
дует, что нужно радикально 
решить вопрос о создании в 
городе современной дерево-
обрабатыв ающей 
Свердловскгорстрою
рить 
ства

базы, 
уско-

окончание строитель-
сушильных

Главсредуралстрою
камер, 

выде-

ческий процесс там не 
канчивается полностью,

за- 
так

как отсутствуют покраска из
делий и правильное склади
рование уже готовой про
дукции. Непокрашенные из
делия хранятся под откры
тым небом.

Аналогичное положение с 
оконными блоками в це
хе № 2.

Но в снижении качества 
’“продукции виновны непо

средственно и сами произ
водители.

В цехе № 1. например, 
комиссии пришлось наблю
дать такую картину. При из
готовлении дверей наряду с 
сухой древесиной применя
ется и сырая. В другом ти
пе дверей в местах сопряже
ния брусков обвязки обнару
жены зазоры в 2,5 —3 мил
лиметра. Вообще качество 
дверей невысокое.

Не все оконные блоки, из
готовляемые во втором це
хе/ отличаются чистотой об
работки. В притворах встре
чаются увеличенные зазоры. 
Дефекты древесины шпак
люются по непроолифенной 
поверхности.

лить средства для расшире
ния базы.

Необходимо также решить 
другие вопросы. Обеспечить 
завод древесноволокнисты
ми и древесностружечными 
плитами. Заменить устарев
шее оборудование. Для 
улучшения качества органи
зовать производство окон
ных блоков с наплавом, для
чего 
тать 
ства.

Во

необходимо разрабо- 
технологию проиэвод-

многом еще качество
строительства зависит от 
столярных изделий. При
шло время окончательно ре
шить этот вопрос.

И. ПОНОМАРЕВ, 
И. ЛОСКУТОВ, до
центы политехниче
ского института;
В. КЛЕЩЕВ, заме
ститель главного ин
женера Свердловск- 
гражданпроект;

В. ИМШЕНЕЦКИИ, 
главный технолог до
мостроительного ком
бината: К. ДАНИ
ЛОВ, заместитель на
чальника инспекции 
архитектурно - строи
тельного контроля; 
А. УТКОВ, главный 
инженер окса Верх-

мощностью 170 кубометров мате
риала в месяц. Это позволит дове
сти общий выпуск сухой древеси
ны до 290 кубометров.

Однако строительство ведется 
медленно. Не выделены для су
шилок плиты перекрытия. Не 
укомплектованы они и оборудо
ванием.

Но эти сушилки не решат всей 
проблемы. И после их ввода не 
хватит мощностей для полной су
шки древесины. Значит, не исклю
чено, что требования ГОСТа бу
дут вновь нарушаться.

Цехом разработаны мероприя
тия по повышению качества. Но 
для их осуществления требуется 
во многих .случаях помощь и под
держка вышестоящих организа
ций. Необходимо укрепление Ма
териально-технической базы. То
гда они станут более реальными.

Так, в мероприятиях значится 
ввести 100-процентную сушку дре
весины. Как с ней обстоит дело, 
мы уже ‘говорили. Можно приме
нять воздушную сушку. Но и это 
пока остается невозможным. Что
бы ее использовать, необходимо 
заложить в резеря определенное 
количество пиломатериалов. Цех 
же работает с «колес» и система
тически испытывает острую не
хватку древесины.

В мероприятиях записано: «Про
изводить грунтовку оконных бло
ков». А в цехе нет малярного от
деления, где бы можно было де
лать грунтовку.

Для повышения качества про
дукции цеха необходимо быст
рее закончить сушильные камеры. 
Прекратить изготовление столяр
ных изделий из сырой древеси
ны. Обеспечить цех необходимым
ко'Личестаом пил о м атери а л о в.

Исетского
к.
ший

ПРЯХИН,
Завода, 

стар-
инженер Урал-

промстройНИИпроекта.

Усилить контроль за качеством 
непосредственно на рабочих ме
стах.

Н. БЕСКОРОВАЙНАЯ, 
главный инженер окса 

Уралхиммашзавода.

более добротные краски. Это го
ворит о том, что группы содей
ствия партийно-государственно
му контролю — большая сила. 
Поэтому и качество в домостро
ительном комбинате улучшает
ся. В нынешнем году все дома 
сданы в эксплуатацию с повы
шенными оценками. Но успокаи- 
ваться на этом еще рано.

В борьбе за качество нема
лую роль играет группа содей
ствия партгосконтролю тринад
цатого управления. Ее возглав
ляет инженер отдела труда и 
зарплаты П. А. Берсенев. На 
совещании он рассказал о рабо
те группы, говорил, что успех 
не приходит сам. Порой прихо-
дилось разговаривать 
вышенных тонах.

Как-то группа во 
П. А. Берсеневым

и на по-

главе с 
проводила

рейд. В двадцать втором квар
тале в домах № 1, 2 обнаружи
ли недоделки, отступления от 
технических условий при монта
же. Контролеры встретились со 
старшим прорабом тов. Гри
горьевым и начальником два
дцать седьмого управления тов. £ 
Генераловым и высказали им 

свои замечания. Руководители 
пытались оправдываться. Дело 
дошло чуть ли не до оскорбле
ний. П. Берсенев не отступил
ся. Недостатки были устра
нены.

На совещании члены группы 
содействия партийно-государст
венному контролю договорились 
об усилении борьбы за улучше
ние качества строительно-мон
тажных работ и повышение 
культуры производства. В ны
нешнем году это будет главным 
направлением в их деятельно
сти.

Ю. ЕНИВАТОВ, 
электросварщик 

управления Ха 27.

В городском
комитете

партгосконтроля
Городской комитет парт

госконтроля в своем поста
новлении записал, что дере
вообрабатывающий завод си
стематически выпускает не-
доброкачественную 
цию.

Группы и посты

продук-

содейст-
вия партгосконтролю этих 
.предприятий не нашли еще 
своего места в борьбе за по
вышение качества изделий.

Городской комитет парт
госконтроля принял реше
ние осудить порочную прак
тику выпуска такой продук
ции, а в связи с этим стро
го предупредить руководите
лей деревообрабатывающего 
завода тт. Лозовского и 
Минкина, что они несут 
личную ответственность за 

добротность изделий.
Руководство Свердловск- 

горстроя во главе с тов. 
Литваком должно усилить 
контроль за качеством по
ступающих на стройни сто
лярных изделий.

Было также отмечено, что
руководители управления
Отройдеталько н с т р у'к ц и я

смири-Главсредуралстроя 
лись с выпуском деревооб-
рабатывающими 
тиями продукции

предприя- 
низкого

качества. Не предъявляют к 
руководителям заводов по
вышенных требований и не 
оказывают им помощи и 
поддержки.

В начале октября приня
то решение заслушать сооб
щение управляющего трес
том Стройдеталь № 70 о 
принятых мерах по повыше
нию качества изделий.
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УПРАВЛЕНИИ механи
зации № 2 закончился 
учебный год в системе 

политического просвещения. За
нималось у нас 214 рабочих и 
служащих.

Наша задача состояла в том, 
чтобы каждое занятие помога
ло слушателям полнее исполь
зовать политические знания для 
лучшего понимания перспектив 
мирового развития социализма, 
вернее оценивать текущие со
бытия, для своей повседневной 
деятельности на производстве, 
активнее участвовать в общест
венной жизни.

Хорошо работал в текущем 
.учебном году пропагандист 
А. Прохоров. Занятия он прово
дил регулярно. Они всегда были 
интересными и содержательны-

учебный год закончен

ми. Слушатели активно
вовали на семинарах 
теме.

Сам пропагандист 
поручению относился 
К каждому докладу 
много готовился.

по

к

участ- 
каждой

своему
серьезно, 

и лекции

Так, политические занятия по
могают рабочим производитель
нее трудиться и воспитывают 
коммунистическое отношение к 
коллективу, к товарищам, к сво
им обязанностям.

В то же время у нас были 
трудности и недостатки.

При формировании кружков в 
начале учебного года мы не 
учитывали образовательный уро
вень.

Это затрудняло работу про
пагандистов. Он не знал, порой, 
на кого ориентироваться в из
ложении материала. Поэтому 
занятия в этих кружках для од-

поделились опытом и мнениями 
о прошедшей учебе.

Были высказаны критические
замечания по методике 
форме занятий.

Партийное собрание 
более организованно

и по

решило 
подгото-

виться к новому учебному году. 
При записи в кружки будет со-

блюдаться принцип добровольно
сти. Каждый теперь сможет вы
брать ту форму учебы, которая 
больше подходит для его обра
зования.

В новом учебном году у нас 
намечаются такие кружки: на
чальной экономики, текущей по
литики, семинары по истории

КПСС, политической экономии 
и другие. Все это еще больше 
привлечет наших рабочих и 
служащих к занятиям в сети 
политического просвещения.

Мы должны добиться, чтобы 
идеи, политические знания ста
ли убеждением каждого и что
бы они проявлялись в труде, в 
творческой активности, в созна
тельном выполнении своих обя
занностей, своего долга перед 
народом. Это главное.

Г. ЗБЫКОВСКИИ, 
заместитель секретаря 

партийной организации
УМ-2.

ЗАБОТА КОММУНИСТОВ
В »начале мая »в пятом строитель-

ном управлении состоялось 
седание партийного бюро:

за-
слу-

И результаты по проведению 
и по посещаемости занятий бы
ли у него лучше, чем у других 
товарищей.

В кружке пропагандиста В. Н. 
Кайгородова многие слушатели 
взяли обязательства бороться за 
звание ударника коммунистиче
ского труда. Четверо приняты 
в кандидаты членов КПСС.

них 
рых 
тия

в

были скучными, для вто- 
— сложными. В итоге заня- 
посещали нерегулярно.
центральных ремонтно-ме-

ханических мастерских, напри
мер, присутствовало, каждый 
раз не более 70 проц. Кое-где 
даже занятия срывались.

Итогам учебы в сети партий
но-политического просвещения 
было посвящено партийное соб
рание. На нем коммунисты про
анализировали работу кружков,

шали о ходе строительства школ 
по улице Щорса. Были затронуты 
вопросы о трудоемких и ручных 
работах, которых еще много на 
стройках.

Партбюро приняло решение, 
полнее использовать малую меха
низацию, установить на строитель
стве школ две насосных станции,

ного механика коммуниста И. А. 
Романова.

Школа по улице Щорса счита
ется объектом № 1. Она должна 
быть сдана в августе. Сейчас там 
работают в основном штукатуры. 
Три бригады. От них теперь зави
сит многое.

Но для того чтобы объем работ 
был выполнен; нужна механиза
ция. Вот почему внимание парг-

бетономешалку, 
ку — насос для 
вочного состава.

Отв етств енн ым 
этих мероприятий

пустить НОВИН- 
подачи накры-

за выполнение 
утвердили плав

бюро было направлено 
объект.

Как же выполняется 
коммунистов?

на этот

решение

Встретились с И. А. Романовым.

К ТО НЕ видел на
стройке такую
картину? Один

маляр 
второй ходит с «удочкой». По-

Он доставил на школу бетономе
шалку.

Иван Александрович расска
зывает:

— У нас сейчас две проблемы, 
над которыми мы бьемся. Нужно 
пустить насос для подачи накры- 
вочного состава. Механизировать 
затирку.

В Нижнем Тагиле, — продолжа
ет Иван Александрович, — где 
недавно мне пришлось побывать, 
вопрос механизации накрывочно- 
го слоя решен удачно. У нас же 
пока... не получается.

Да, насос, «окутанный» прово
дами, мирно стоял на втором эта
же. Штукатуры выполняли рабо
ты вручную. Но неудача с пу-

качает насос,

белив небольшую площадку, 
они подхватывают ведерки с ра
створам и передвигаются на но
вое место.

И все начинается с начала.
Качать насос — занятие нуд

ное, трудоемкое. Да и от такой 
механизации экономический эф
фект .невысокий.

Нельзя ли это положение из
менить?

Оказывается, можно.
Бригадир механизаторов стро

ительного управления № 8 
Свердловскпромстроя Николай 
Григорьевич Кабалин перекон-

десяток рацпредложений. Толь-
ко за последние годы он пода-

струировал
побелочный агрегат.

растворонасос на
В настоя-

щее время он проходит произ
водственное испытание в брига
де маляров Е. А. Кузнецова.

Еще издали я услышал ров
ное, ритмичное постукивание 
насоса. От него убегали резино
вые шланги. А наверху, высо-

рил строителям вибросито для 
просеивания раствора, смеси
тель, электрокаток для ут
рамбовки шлака. А ведь были 
на этом пути и горечи. С болью 
он напоминает, как его цилин
дрическое сито для просеивания 
песка загубили, .не могли дове
сти до совершенства и выбро
сили в ‘металлолом.

Разве можно забыть, как хо
лодно. с ним обошлись, конца 
он сделал электропилу. Броси
ли ему тогда реплику: «Товарищ 
Кабалин, это не рацпредложе
ние!» И поставили точку. А его 
механизм помог управлению 
выйти из прорыва.

А требовалось—немного вни
мания и теплоты. И не осталось 
бы у рационализатора в памя
ти этих темных минут. Николай 
Григорьевич закуривает. Завил
ся дымок и разговор оживился.

Есть у него задумка и 
как облегчить покраску 
В голове уже вызревают

о том, 
труб, 

новые
варианты краскопульта. Но 
времени маловато. Днем в ма
стерской хлопот,но, загружен
ность большая. Они должны 
полностью обеспечить ремонт 
всех механизмов, (которые до
ставляют со строительных уча
стков.

И тут в голосе Николая Гри
горьевича звучит грустная 
нотка.

— Плохо на участках отно
сятся 'к механизмам. Небрежно. 
Грубо. Вот, например, привез
ли со строительной площадки 
(начальник участка И. И. Мал
кин) шлифовальные машинки. 

До того на ней доработали, что 
даже камнедержатель стерли. И 
опять приходится нам думать, 
как изготовить эту деталь. За- 
воды-то нам их не шлют. А

оком насоса не обескуражила 
И. А. Романова. Он разобрался и 
нашел причину неполадок.

Сейчас приспосабливаем фор- 
долго ли посмотреть и заменить^'™? насоса « ,ра6отеыв на^их 
м В условиях, — улыбается Иван Але-
КЭ Верно это подметил Николай | «андрович. И тут же добавля- 
Григорьевич. Строители будет
что требуют только (механизмы. 5 р ТЬ1
И не несут никакой ответствен-В его тоне звучит уверенность, 
ности за их эксплуатацию. $ Значит скоро еще будет ликвиди- 

Вот и .встречается такая не-^Рована самая трудоемкая работа 
брежность, когда растворные^ штукатуров.
ящики, шарнирно-панельные Ь А вот с механизацией затирки
леса мнут бульдозеры. На ре-$ пока плохо. То, что применялось, 
МОНТ же всего этого идут боИЬ-^не оправдало себя. Но и эта про- 
шие 'средства. Достаточно ска-Ь блема в пятом управлении не рт- 
зать, что на уголки к шарнир-5 кладывается в долгий (ящик, 
по-панельным лесам требуются» — Ждем ленинградские двух
стальные пластинки. Вот обо дисковые затирочные машинки,— 
всем этом и «болит» душа, у^говорит Иван Александрович. — 
рационализатора Н. Г. Кабали-^ Они помогут нам и затирку ме
на. Он хочет не только созда-аханизировать.
вать новые приспособления, Н0$ Так коммунисты пятого строи- 
И научить беречь ТО, ЧТО есть$ тельного управления проявляют 
на стройках. $ заботу о малой механизации. На

— Иначе нельзя, — заключа-^ школе бесперебойно работают 
ет Николай Григорьевич. И с4 растворомешалки, шнек для пода- 
этим нужно согласиться. § чи цемента и алебастра.

В. ЖИЗНЕВ, Ь В. СЛОБОДИН.
ко-высоко, трудились маляры- 
верхолазы.

Людмила Кудрина,. хозяйка 
насоса, свободно похаживает 
около агрегата.

— Ну, как он работает? — 
интересуюсь я, а сам смотрю на 
насос.

— Хорошо, — отзывается 
девушка. — Раньше бывало за 
смену так наработаешься, что 
рук 'поднять не можешь. А те
перь. Раз—и побелка приоста
новлена. Еще раз повернула вы
ключатель — «удочки» зара
ботали. И не одна, а две, три.. 
Побольше бы нам таких ма
шин, — заканчивает Людмила 
Кудрина.

Маляры из бригады Б. И. 
Воздвиженского с завистью по
глядывают на новинку.

— Нам бы такой, — взды
хают они и как-то недружелюб
но косятся на свои насосы и 
ведерки...

Главный инженер строитель
ного управления № 8 В. М. 
Вида говорит:

— Побеленный агрегат Каба- 
лина намечено внедрить во всем 
управлении.

Думается, что он должен 
прийти в каждую малярную 
бригаду. Поднимется во много 
раз производительность труда, 
сэнономится не одна сотня ки
лограммов извести.

Мы встретились с Николаем 
Григорьевичем Кабалиным в 
мастерской отдела главного ме
ханика. Вышли во двор. Сели. 
В движениях он нетороплив. При 
разговоре чуточку медлителен. 
Двадцать девять лет его руки 
«лечат» самые различные строи
тельные механизмы. За это вре
мя был подан и внедрен не один

— Строили завод пласт
масс, — (вспоминает Николай 
Григорьевич. — Поднимали 
шлак. Прихожу, а его вручную 
утрамбовывают. Тяжеловато 
хлопцам. Вот и зародилась 
идея о электрокатке.

У Николая Григорьевича каж
дое рацпредложение создано 
для людей, для облегчения их 
труда. С годами творческий ого
нек в нем не гаснет, а разгора
ется.

Сейчас Николай Григорьевич 
думает о самоподъемной люль
ке для штукатуров и маляров. 
И помогают ему этот замысел 
воплощать сварщик М. Н. Мо
розов, слесарь Б. М. Веселков, 
кузнец В. И. Павлов. Все де
тали к люльке они «куют» сво
ими руками, на собственной 
базе.

— Загвоздка была, — рас
сказывает Николай Григорье
вич, — из-за храповиков. Но 
ребята из технического учили
ща выточили.

На днях люлька будет достав
лена на строительную площадку 
для .испытаний. Но ей недово
лен Николай Григорьевич.

— Мал барабан, — говорит 
он. — Больших размеров выто
чить не можем. Не берет то
карный станок. Вот дадут но
вый и улучшим люльку.

И катятся, (как волна за вол
ной, думы, мечты, размышления 
рационализатора. Их у него 
много.

Для своей мастерской надо 
сделать роликовые ножницы. 
Заводы их изготовляют, но в 
строительные управления не 
дают. А они требуются... Что 
делать? Нужно самим смасте
рить.

: I

На улице Блюхера поднимаются этажи первых высотных домов.
Фото Н. МАКСИМОВА, плотника.
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ЗДРАВСТВУЙ СОЛНЦЕ, ЛЕС, ВОДА!

мы про-

Лесное,

МЫ

Срочно вызвана

Она быстро

рюкзака.
«завхоз»

аварию, и снова отряд ша
гает вперед.

Томилова, 
ликвидирует

ди, которые тоже на во
скресенье выехали в лес и 
расположились невдалеке 
от нас.

Танцы и песни долго 
звучали у древних скал.

СМЕДЕРЕВСКИЙ

ГИГАНТ

ЭД

Обо всем Обо всем

ЛАГЕРЬ ЖДЕТ ДЕТЕЙ

УЛИЦАМ-ИМЕНА ГЕРОЕВ

едем на скалы Семь брать
ев и озеро Таватуй. 
Побываем и в Кунгурской 
ледяной пещере.

Комсомольцы Сверд- 
ловскхимстроя не напрасно 
говорят: «Туризм — луч
ший отдых».

Текст В. ВОЛОЖАНИНА, 
плотника.

Фото А. БУЛГАКОВА, 
инженера треста 

Свердловскхимстрой.

Суббота. Окончена рабо
та. Впереди воскресенье. И 
34 комсомольца из Сверд- 
ловскхимстроя собрались у 
треста, чтобы сделать «ры
вок» на природу.

Руководитель группы 
Анатолий Булгаков дает 
короткий инструктаж.

Потом — трамвай, вок
зал и электричка.

Прощай, городской шум! 
В салоне вагона — искры 
смеха, улыбки, шутки. И, 
конечно, песни. Без них 
ведь комсомольцы не жи
вут.

А в окна льется солнце, 
проносятся ленты берез, до
мишки, телеграфные стол-
бы.

Станция Исеть. 
нам предстоит по 
тропинкам пройти 
тово Городище и 
на озеро Песчаное.

Отсюда 
лесным 

на Чер- 
дальше,

Через несколько минут, 
мы вошли в лес.

Какой аромат! Душистый, 
мягкий, освежающий.

Идти по траве в сопро
вождении птичьего оркест
ра легко.

И опять вспыхнула пес
ня. Но где-то в середине 
цепочки получилась за
минка.

Случилось непредвиден
ное: отлетели лямки от

Еще подъем и вот оно— 
Чертово Городище.

Мы любуемся причудли
вым нагромождением гра
нитных плит в виде камен
ных вышек и столбов. С 
восточной стороны на фоне 
неба возвышается скала, 
похожая на профиль гро
мадной головы.

Штурмуем скалы. Каж
дый стремится первым ов
ладеть вершиной. С нее на
много километров раздви
гается горизонт. Панорама 
захватывающая. В уходя
щих лучах солнца «горит» 
Исетское озеро, темно-зе
леный ковер соснового ле
са тихо шумит, а там, чуть 
левее, видны трубы Урал
маша.

И над всем этим гуляет 
ветерок да голубое небо, на 
котором медленно плывут 
розовые кучевые облака.

Вечер. Мы спускаемся. 
Надо разбивать лагерь, го
товить ужин. Аппетит у 
всех хороший. И обслужи
вают нас как в самом луч
шем ресторане.

Вскоре заиграл баян. И 
слушали мелодию вальса

Утро... Восход солнца 
встречали на ногах. Где-то 
далеко-далеко протрещала 
сорока. Простучал поезд. 
Солнце упрямо забирается 
к зениту.

На память фотографиру-
емся на глыбах 
(смотрите фото). И 
ляемся в путь.

Семь километров 
шли без устали.

Озеро Песчаное.

камней 
отправ-

тихое. Вася Мартынов и 
Ваня Макаров не выдержи
вают и открывают сезон 
купания.

— Нет, вода все же еще 
холодная, — замечают дру
гие.

— Выкупаемся в другой 
раз, а теперь только умо
емся.

Ух, как здорово. Вода, 
лес, дороги, волейбол и хо
рошие товарищи.

Но пора возвращаться... 
Солнце, лес, вода, мыго-

ворим вам не прощай, 
до свидания.

В следующий раз

березки и сосны, клен 
куст шиповника.
птицы умолкли.

Пришли гости —

[ и
Даже

НА МЛШМХ

ПОНЕДЕЛЬНИК, 14 ИЮНЯ
18.00 — Передача для малышей 

«Умелые руки». 18.35 — Решения 
мартовского Пленума ЦК КПСС в 
жизнь. «Чтобы крепло хозяйст
во». 19.00 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МО
СКВЫ. «Детский сад для зверят». 
19.40 — Правда о религии. «Свя
тоша». 20.00 — Телевизионные
новости. 20.10 — Показывает 
Свердловск. Передача «Музыка 
Шостаковича в кино». 21.00 — ПЕ
РЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. О. Сандлер. 
«На рассвете». Спектакль Одес
ского театра оперетты. 23.30 — 
Телевизионные новости.

ВТОРНИК, 15 ИЮНЯ
18.00 — Телевизионные ново

сти. 18.20 — Мультипликацион
ный фильм для детей «Вот так 
тигр». 18.35 — Для работников 
сельского хозяйства. 19.00 — 
Спектакль. 21.30 — ПЕРЕДАЧИ 
ИЗ МОСКВЫ. Концерт. 23.30 — 
Телевизионные новости.

СРЕДА, 16 ИЮНЯ
11.00 — Художественный фильм 

«Джура». 18.00 — Телевизионные 
новости. 18.20 — Передача для 
школьников. Рассказы о профес
сиях. «Кто создает ткани». 18.40 — 
«За край родной». Телевизионный 
фильм Гомельской студии. 19.00 — 
СПОРТИВНАЯ ПЕРЕДАЧА ИЗ ЧЕ
ЛЯБИНСКА. 19.50 — Показывает 
Свердловск. Художественный 
фильм «Джура». 21.40 — Музы
кальный почтовый яшик. 22.30 — 
«Эстафета поколений». Цирковое 
представление.

ЧЕТВЕРГ, 17 ИЮНЯ
18.00 — Телевизионные ново

сти. 18.20 — «Друзья мои, солда
ты». Телевизионный фильм Куй

бышевской студии. 19.00 — ПЕРЕ
ДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. Для детей. 
«Малышка». Музыкальная пере
дача. 20.00 — Телевизионные но
вости. 20.20 — «Здоровье». Науч
но-популярная программа. 21.00— 
Показывает Свердловск. Наш кон
цертный зал. Вечер музыкальных 
премьер. 22.00 — Документаль
ный фильм «Страницы бессмер
тия». 23.05 — «Смешные исто
рии». Телевизионный фильм Ле
нинградской студии. 23.30 — ПЕ
РЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Эстафета 
новостей.

ПЯТНИЦА, 18 ИЮНЯ
11.00 — Художественный фильм 

«Председатель». Две серии. 18.00 — 
Передача для детей. «Туристское 
лето». 18.30 — «Карадагская бал
лада». Телевизионный фильм 
Азербайджанской студии. 18.40 — 
«Три тетради». Телеспектакль 
Центральной студии. 20.10 — 
«Уральские самоцветы». Репор
таж из музея Свердловского гор
ного института. 20.40 — Докумен
тальный фильм «Аку-Аку». 21.05 — 
Музыкальная программа для ра
ботников сельского хозяйства.

БЕЛГРАД. В полном 
разгаре строительство но- 
®ого Металлургического 
комбината близ города 
Смедерево. Он будет да
вать ежегодно миллион 
тонн стали. Это больше 
половины ®сей стали, ко
торую производит сейчас 
металлургическая про
мышленность Югославии.

Новое предприятие рес
публики строится с уче
том современных техни
ческих достижений. Боль
шую часть оборудования 
для комбината поставля
ет Советский Союз.

В живописном сосновом бору, недалеко от Сысерти, рас
положен пионерский лагерь им. Павлика Морозова треста 
Свердловскпромстрой.

В нем полностью проведен ремонт некоторых бытовых и 
подсобных помещений, водосток плотины. Сделана танцплощад
ка, произведены побелка и покраска всех корпусов.

Итак, пионерский лагерь ждет детей.
Только в первую смену здесь отдохнет около 600 ребят.

На спектакли московских артистов
Недавно многие из треста' Свердловскгражданстрой побы

вали в цирке на представлении «Цирк на льду».
Культпоходы организуются часто. Просмотрены многие 

кинофильмы. А сейчас строители бывают на спектаклях мос
ковского театра имени В. Маяковского.

И во всех этих коллективных посещениях застрельщиком яв
ляется молодежь. Например, юноши и девушки 26 управления 
посмотрели постановку этого театра «Современные ребята». 
Собираются побывать и на «Иркутской истории».

Жители поселка Широкая речка и Верх-Исетского района 
ходатайствовали об увековечении памяти участника Великой 
Отечественной войны Героя Советского Союза Василия Гри
горьевича Феофанова. Исполком городского Совета удовлетво
рил эту просьбу. Улица Широкореченская переименована в 
улицу имени Героя Советского Союза В. Г. Феофанова.

Новое название переулка появилось и в Октябрьском рай
оне. Переулок Приборостроителей переименован в переулок 
имени Героя Советского Союза Николая Васильевича Буторина.

И. о. редактора М. ЛОВЦОВ.
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